

Almudi.org. Sor Lucía y 40.000 flores del Ecuador Tanto el Vaticano como el Prelado del Opus Dei están recibiendo miles de mensajes por la canonización de un sacerdote español que han conocido, personalmente o a través de sus escritos, millones de personas. Entre los más contentos por la fiesta del «santo de los laicos» se cuentan 500 comunidades de religiosas y religiosos que cooperan con el Opus Dei mediante sus oraciones y ayuda espiritual. La priora de las Car...

Tanto el Vaticano como el Prelado del Opus Dei están recibiendo miles de mensajes por la canonización de un sacerdote español que han conocido, personalmente o a través de sus escritos, millones de personas. Entre los más contentos por la fiesta del «santo de los laicos» se cuentan 500 comunidades de religiosas y religiosos que cooperan con el Opus Dei mediante sus oraciones y ayuda espiritual.

La priora de las Carmelitas de Coimbra ha escrito a Monseñor Javier Echevarría que «como cooperadoras del Opus Dei desde hace varias décadas queremos manifestarle nuestra alegría por la próxima canonización del beato Josemaría. En este júbilo participa Sor Lucía, que renueva los sentimientos ya manifestados con motivo de la beatificación». La muchacha que recibió la visita de la Virgen en Fátima y, después, en muchos otros momentos de su vida, conoció personalmente a Josemaría Escrivá y le espoleó cariñosamente a comenzar enseguida la actividad apostólica del Opus Dei en Portugal. Al mismo tiempo que las felicitaciones, están llegando a Roma cientos de donativos. La decoración, por ejemplo, la ofrece un floricultor ecuatoriano que dispondrá 40.000 flores como alfombra eucarística en torno al altar. A su vez, un empresario holandés ha ofrecido varios millares más para decorar el resto de la Plaza de San Pedro.